

Jornada de marcación de cascos y motos en Carantanta

La señalización no tendrá ningún costo para los motociclistas y entre los participantes se sortearán dos cascos de seguridad reglamentarios



Con el objetivo de incentivar a los motociclistas en la utilización del casco reglamentario debidamente marcado con el número de la placa de la motocicleta de su propiedad, la Secretaría de Tránsito y Transporte Municipal en articulación con la Seccional de Tránsito y Transporte de la Policía Metropolitana de Popayán realizarán mañana, miércoles 18 de enero de 2017, una jornada de sensibilización denominada 'Marca tu casco, marca tu moto'.

La jornada que se realizará de manera gratuita en el Parque de Carantanta, a partir de las 9:00 a.m., está enmarcada en Resolución 1737 de 2004 del Ministerio de Transporte que resuelve que el casco de seguridad deberá llevar impreso en la parte posterior externa el número de la placa asignada al vehículo, las letras y el número, tipo arial, reflectivas, cuyo tamaño será de 3.5 centímetros de alto y un ancho de trazo de 1 centímetro.

Igualmente se brindará el servicio de marcación para estos vehículos con la finalidad de contrarrestar el hurto de motocicletas en esta capital. Esta estrategia además de disuadir a los delincuentes, facilita la recuperación de las motos que alcanzan a ser robadas, pues se hace un grabado del número de la placa en todas las piezas del automotor.

Se inaugura tercer Centro de Fusión Operacional (CEFOP) en Popayán

Gracias a la integración de diferentes fuerzas militares se dio apertura al tercer Centro de Fusión Operacional (CEFOP) de Colombia, el que velará por la seguridad y convivencia ciudadana en cada una de las regiones del país



En la mañana de este martes, en el Comando de Policía Cauca se inauguró el tercer Centro de Fusión Operacional (CEFOP) del país, que permitirá contrarrestar y enfrentar la delincuencia desde la inteligencia, y fortalecer la seguridad de los departamentos de Cauca, Nariño y Valle del Cauca.

El evento estuvo acompañado por el Secretario de Gobierno y Participación Comunitaria, Ricardo Montilla, quien destacó este centro

como uno de los grandes esfuerzos para fortalecer la seguridad en Popayán.

Los centros de fusión buscan administrar la información de carácter táctico y operacional, generando cursos de acción que permitan a las direcciones operativas articular esfuerzos para contrarrestar de manera integral el narcotráfico y la criminalidad organizada.

Esta iniciativa se desarrolló con apoyo de la Embajada de Estados Unidos quien aportó recursos para la construcción del tercer CEFOP a través de la Sección de Asuntos Antinarcóticos, la aplicación de la Ley – INL y la Policía Nacional.

A la inauguración y rueda de prensa asistieron como voceros Kevin Whitaken, embajador de los Estados Unidos de América y el Subdirector General de la Policía Nacional, Ricardo Alberto Restrepo Londoño y el Gobernador del Cauca, Oscar Rodrigo Campo.

Conversatorio 'Postconflicto y nuevo periodismo del siglo XXI'

El próximo 9 de febrero en el marco del Premio de Periodismo 'Alberto Lleras Camargo' y la celebración del Día del Periodista, se realizará el

conversatorio liderado por la Alcaldía de Popayán y la Universidad del Cauca, con el apoyo del Banco BBVA



• CONVERSATORIO •

Postconflicto y nuevo periodismo del siglo XXI

9
Feb.

HORA
3:30 p.m.

Paraninfo Francisco
José de Caldas de la
Universidad del Cauca

ORIENTADO POR:



*Claudia
Morales*



*Darío F.
Patiño*



*Juan Manuel
Ruiz*



*Darío
Forero*



*Alfonso
Ospina*

Moderadores:

Francisco Tulandé y Juan Carlos Varona



ORGANIZAN:



Con el apoyo de
BBVA

La ciudad de Popayán será el escenario del conversatorio 'Postconflicto y nuevo periodismo del siglo XXI' con los reconocidos periodistas

nacionales: Claudia Morales, Darío Fernando Patiño, Juan Manuel Ruiz, Darío Forero y Alfonso Ospina, quienes oficiaron como jurados del 'Premio de Periodismo Alberto Lleras Camargo' que lideró la Alcaldía de Popayán y la Universidad del Cauca, con el apoyo del Banco BBVA.

Se trata de un espacio académico y de reflexión, ofrecido a periodistas, estudiantes de Comunicación Social y ciudadanía en general con entrada gratuita.

El conversatorio se realizará en el Paraninfo Francisco José de Caldas a partir de las 3:30 p.m. y estará moderado por el reconocido periodista radial Francisco Tulande y Juan Carlos Varona, docente de la Universidad del Cauca.

Esta iniciativa hace parte del homenaje al periodismo caucano en el marco de la celebración del Día del periodista y la entrega del Premio de Periodismo Alberto Lleras Camargo 2017.

**Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán**